



1

Der alte Zwiebelfestpräsident überreicht den Zwiebelsack an den Neuen: Franz Prucher übergab die Ehre an Gerhard Schütt (Mitte), Josef Windpassinger, Manfred Schulz, Brigitte Ribisch, Herbert Harrach, Leopold Muck, Hannes Weitschacher, Josef Kerbl, Hermann Findeis und Manfred Fass assistierten.

Foto: Ingrid Fröschl-Wendt



2

Tafeln im Weinviertel: Das Stadtwirtshausteam verwöhnte die Gäste am Wolkersdorfer Hauptplatz. Im Bild: Markus Wenko, Karel Jachimiak, Markus Maier, Susanne Blatzek, Martin Seissenbacher; Vorne: Ariella Patrut, Gabriela Palik, Konstanze Grossauer, Sandra Steitz und Mariola Kidon.

Foto: Michael Pfabigan



3

Christina Bayer wurde in der Poysdorfer Tourismusstelle verabschiedet. Im Bild: Rosalia Rahming, Maria Frühwirth, Theresia Arthold, Andrea Schodl, Thomas Griessl, Christina Bayer, Herbert Bauer, Andrea Arthold-Ertl.

Foto: Werner Kraus

Schütt wurde Präsident

1 Drei Tage gab es in Laa an der Thaya wieder Musik, Gaudi, etwas Kultur und viel gutes Essen und Trinken, vieles davon mit der berühmten Laaer Zwiebel und zwei Präsidenten.

Laa hatte nämlich im Vorjahr begonnen sein Fest mit einem Präsidenten zu bekrönen. Landespolizeidirektor **Franz Prucher** durfte das Amt nun ein Jahr ausüben und hatte bestätigt in dieser Zeit viel Zwiebelrostbraten verputzt zu haben. Er hätte sich besonders über die Ehre gefreut, dass man statt einer attraktiven Zwiebelkönigin einen alten Hofrat gekürt hätte. Hofrat ist auch sein Nachfolger. Bei der Eröffnung des Zwiebelfestes am Freitagabend übergab er sein Amt an Bezirkshauptmann **Gerhard Schütt**. Der outete sich ebenfalls als Liebhaber der würzigen Knolle, vor allem im Erdäpfel-Schmarren.

Zum neuen Amt gratulierten die weiteren Ehrengäste, wie die Bürgermeister der Region Land um Laa oder die Nationalräte **Hubert Kuzdas**, **Christian Lausch** und **Walter Rosenkranz**.

Inoffiziell gestartet hatte das Zwiebelfest ja schon etwas früher mit einem Radio VierViertel, in dem sich die Region um Laa landesweit präsentieren konnte, so wie mit der Fotoausstellung von **Doris Hansal**, die fotografisch dem Wortpaar „Rein & Raus“ zu Leibe rückte.

Mit Zwiebelstaffellauf, einem Zwiebelschälwettbewerb und einer Suche nach der größten Zwiebel wurde das Thema des Laaer Gemüses noch weiter vertieft. Dazwischen wurde die Zwiebel in allerhand Variationen verkocht, vom Zwiebelrostbraten bis zu gebackenen Zwiebelringen. Wer die Zwiebel bis an die Wurzel verfolgen wollte, konnte sich von Zwiebelbauer **Gerhard Eigener** aufs Zwiebelfeld nach Hanfthal bringen lassen.

Soziale Tafel am Hauptplatz

2 Sie ist ja eigentlich die „Mutter aller Tafeln“: Am Donnerstag Abend fand vor dem Wolkersdorfer Rathaus das „Tafeln im Weinviertel“ statt, bei dem Stadtwirtshaus-Wirtin **Konstanze Grossauer** und ihr Team ihre Gäste mit „Kräuterschaumsuppe mit bunte Sprossen“, „zart geschmorter Rinderhüfte und „Ribisel küsst Schokolade in 3 Akten“ verwöhnten.

Für die Weine sorgten die Weingüter **Haindl-Erlacher**, **Klaus, Pleil, Rögner und Wallner**, musikalisch und mit viel Schmäh unterhielten **Jimmy Schlager** und **Chris Heller**.

Das Besondere an der Wolkersdorfer Tafel: Der Erlös geht wieder an den Wolkersdorfer Familien- und Sozialfonds, mit dem bedürftige Familien in der Region unterstützt werden.

Abschied von Christina

3 Vergangene Woche verabschiedete sich **Christina Bayer** vom Poysdorfer Tourismusteam. Bürgermeister **Thomas Griessl** dankte für ihre Arbeit.

Sie war seit 2009 im Team mit dabei und hat sich hier sehr stark um die Homepage, Newsletter und Anfragenbeantwortung gekümmert. Christina Bayer, die auch bisher bereits einen Großteil ihrer Arbeitszeit auch im sehr beliebten elterlichen Gasthaus in Walterskirchen mitarbeitete, wird in Zukunft ergänzend noch in einem Büro arbeiten. Mit fixen Arbeitszeiten lasse sich die Arbeit im elterlichen Betrieb leichter vereinbaren.

NÖN

P. b. b. 022032820 W
NÖ Pressehaus, 3100
St. Pölten, Gutenbergstr. 12
Retouren: PF 100, 1350 Wien

